

Dossier de prensa

4 septiembre – 10 septiembre



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



Oferta de empleo. Médico/a estético Cuenca

Centros Ideal (Grupo Cristina Álvarez) marca referente en el sector estético, necesita incorporar un/a médico estético con experiencia para el centro de Cuenca. Como requisitos piden experiencia de al menos un año en: ácido hialurónico (aumento de labios y relleno de arrugas); toxina botulínica; radiesse; hilos tensores espiculados; mesoterapia y carboxiterapia facial y corporal; dermopen y peelings químicos.

Fuente: <https://comcuenca.org/medico-a-estetico-cuenca/>

III Taller de Anatomía y Ginecología

Dirigido a: Especialistas/Residentes de Obstetricia y Ginecología, Urología, Cirugía General y Aparato Digestivo, Cirugía Plástica, Estética y Reparadora; Máster en Medicina y Cirugía Estética Y Expertos/Especialización en Ginecología, Estética y Funcional y Cirugía Genial Cosmética de la Mujer.

Esta formación incluye Acceso al Curso Online de Anatomía y Ginecología Estética, Funcional y Regenerativa en cadáver Crioconservado y un Diploma de Asistencia.

Fuente: <https://comcuenca.org/iii-taller-de-anatomia-y-ginecologia/>

La OMC crea la Escuela de la Profesión Médica para formar en deontología, ética y profesionalismo

El Colegio General de Colegios Oficiales de Médicos (Cgcom) ha presentado su nueva Escuela de la Profesión Médica. Así, la escuela se llevará a cabo 23 y 24 de septiembre y tiene como objetivo abordar los problemas que afectan a la profesión. Además de formar en deontología, ética y profesionalismo a los profesionales. En este sentido, el presidente del Cgcom, Tomás Cobo, ha explicado que la escuela tiene dos horizontes claros. El primero es ayudar a mantener el eje de la sanidad universal y gratuita. “Es necesario abordar desde el principio la reconstrucción del Sistema Nacional de Salud desde la perspectiva laboral y la sanitaria”, ha añadido Cobos. En segundo horizonte es la evaluación del continuo formativo, desde la facultad, el posgrado y la formación médica.

Fuente: <https://isanidad.com/194615/la-omc-crea-la-escuela-de-la-profesion-medica-para-formar-en-deontologia-etica-y-profesionalismo/>

Sanidad mantiene en 2022 la adjudicación telemática de plazas MIR

Fue el caballo de batalla que sacó a la calle en múltiples protestas a los residentes de este año, el sistema de elección y adjudicación de las plazas MIR de forma exclusivamente telemática y en diferido, un sistema que volverá a repetirse en 2022, tal y como la Dirección General de Ordenación Profesional ha transmitido este jueves a los representantes del Foro de las Profesionales Sanitarias en una reunión sobre la próxima convocatoria de Formación Sanitaria Especializada del SNS.

Fuente: <https://isanidad.com/194635/sanidad-mantiene-2022-adjudicacion-telematica-plazas-mir-incorporara-nuevos-residentes-finales-mayo/>

El MIR no es un examen sólo para jóvenes:159 plazas fueron adjudicadas a aspirantes con más de 40 años

El MIR demuestra, durante una convocatoria más, que no es solo un examen para jóvenes. El Servicio de Gestión de Formación Sanitaria Especializada del Ministerio de Sanidad desvela que un total de 159 plazas de las 7.987 plazas adjudicadas durante la convocatoria 2020-2021 están en manos de profesionales sanitarios con más de 40 años. Es decir, el 2 por ciento del total de las vacantes ofertadas por el Sistema Nacional de Salud (SNS).

Fuente: https://www.immedicohospitalario.es/noticia/24776/el-mir-no-es-un-examen-solo-para-jovenes159-plazas-fueron-adjudicad.html&&sus=24689833&secure=d4ef31348fc2088c13d9bbb040e9b86a&utm_source=news_2021-09-07&utm_medium=IMMedico&utm_campaign=General

Una treintena de expertos abordarán los principales retos en la salud mental de la profesión médica en el IX Congreso Nacional del PAIME

Una treintena de expertos nacionales e internacionales en el ámbito de la psiquiatría, psicología, organizaciones colegiales y políticas sanitarias se darán cita en Cádiz los días 4 y 5 de noviembre, para abordar los principales retos en salud mental de la profesión médica, en el marco del IX Congreso Nacional del Programa de Atención Integral al Médico Enfermo (PAIME) y III Encuentro Latinoamericano del PAIME.

Fuente: <http://www.medicosypacientes.com/articulo/una-treintena-de-expertos-abordaran-los-principales-retos-en-la-salud-mental-de-la>

Más de cien médicos españoles fueron cooperantes y voluntarios internacionales en 2020 – Día Internacional del Cooperante

Un total de 102 médicos han participado durante 2020 en las labores de cooperación internacional para el desarrollo y la acción humanitaria en países en vías de desarrollo, siendo Latinoamérica y África los continentes que cuentan con mayor número de profesionales médicos españoles desplazados.

Fuente: <https://coma.es/mas-de-cien-medicos-espanoles-fueron-cooperantes-y-voluntarios-internacionales-en-2020-dia-internacional-del-cooperante/>

El CGCOM alerta del aumento de los riesgos para la salud mental de los profesionales por la pandemia y reclama un compromiso a las Administraciones

Con motivo del Día de la prevención contra el suicidio, el Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM) hace un llamamiento a todas las administraciones sanitarias para poner en marcha y reforzar sistemas de apoyo a los profesionales sanitarios, un colectivo aún más vulnerable por los efectos de la pandemia por SARS-CoV-2.

Fuente: <https://comcuenca.org/el-cgcom-alerta-del-aumento-de-los-riesgos-para-la-salud-mental-de-los-profesionales-por-la-pandemia-y-reclama-un-compromiso-a-las-administraciones/>

Recomendaciones para tratar adecuadamente la información sobre el suicidio

Con motivo del Día Mundial de Prevención del Suicidio, cuya efeméride se celebra hoy, 10 de septiembre, el Ministerio de Sanidad recuerda la importancia tratar adecuadamente las informaciones sobre el suicidio por parte de las y los profesionales de los medios de comunicación. El Ministerio de Sanidad dispone de un decálogo y un manual de apoyo para los profesionales de la comunicación a la hora de informar sobre las conductas suicidas, en línea con las recomendaciones internacionales.

Fuente: <http://www.medicosypacientes.com/articulo/recomendaciones-para-tratar-adecuadamente-la-informacion-sobre-el-suicidio>

Las llamadas de conducta o ideación suicida aumentan desde finales de 2020 en ‘Cruz Roja Te Escucha’

Con motivo del Día Mundial para la Prevención del Suicidio, que se celebra mañana viernes, Cruz Roja explicó que desde la puesta en marcha de este servicio en abril de 2020 se han atendido más de 7.500 llamadas, 30 de ellas las realizaron personas que manifestaron ideas suicidas, por lo que el equipo de voluntariado encargado de responder derivó a profesionales de psicología, especialistas en crisis y emergencias.

Fuente: <http://www.medicosypacientes.com/articulo/las-llamadas-de-conducta-o-ideacion-suicida-aumentan-desde-finales-de-2020-en-cruz-roja-te>

El Dr. Tomás Cobo reclama un gran pacto por la Sanidad en su toma de posesión como presidente del CGCOM

El Dr. Tomás Cobo tomó posesión oficial de su cargo como presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM) en un acto presidido por Carolina Darias, ministra de Sanidad, y en el que estuvo acompañado por la Comisión Permanente de la corporación.

Fuente: <http://www.medicosypacientes.com/articulo/el-dr-tomas-cobo-reclama-un-gran-pacto-por-la-sanidad-en-su-toma-de-posesion-como>



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo "nuestra solidaridad". Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Date de alta como Socio Protector. Solicita más información en www.socioprotector.es

Dr. María José Santiago Lozano
Especialista en Pediatría
Nº de colegiatura: 284525158

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC
Médicos que protegemos a médicos

OMC | MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMOS | MINISTERIO DE ECONOMÍA Y ASUNTOS EXTERIORES

Catálogo de prestaciones de la FPSOMC



La Fundación para la Protección Social de la OMC, presenta aquí su Catálogo de Prestaciones 2021. Un compendio de ayudas para ayudar a los médicos colegiados y sus familias en las circunstancias en las que el apoyo sea más necesario. Con estas nuevas ayudas, continúa el avance en la cobertura de las necesidades de protección social.

Fundación para la Protección Social de la OMC

Solidaridad y ayuda para los médicos y sus familias

Desde 1917, la Fundación para la Protección Social de la OMC se ocupa de la protección social de sus socios protectores y sus familias, tanto médicos como colegiados, personal de los Colegios Oficiales de Médicos o del COCOM y las Fundaciones de la OMC.

Bajo el patronato de la OMC y tutelada por el Protectorado Único de Fundaciones de competencia estatal, la Fundación ofrece al profesional médico diferentes prestaciones recogidas en su catálogo anual. Hoy, cerca de 3.000 beneficiarios disfrutan de ellas.

OMC
ORGANIZACIÓN MÉDICA OFICIAL DE ESPAÑA
FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL

DATE DEBIDA EN ESTE CUADRO DE AYUDAS EN LA FUNDACIÓN@FPSOMC

www.fpsomc.es @fpsomc

Fundación para la Protección Social de la OMC

Prestaciones y Servicios 2021

Aún más

OMC ORGANIZACIÓN MÉDICA OFICIAL DE ESPAÑA FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL



Fundación para la Protección Social de la OMC

Prestaciones y Servicios 2021

Aún más

PRINCIPIOS
Nuestras prestaciones se fundamentan sobre los valores de la solidaridad, igualdad e inclusión. Por tanto, la concesión y la cuantía se establece según baremos de necesidad social y económica, de acuerdo con los datos relativos de ingresos de la unidad familiar sobre los que calcula la cuantía de la ayuda.

FUNCIONAMIENTO
Las ayudas se solicitan y los resultados de acceso son decisión del Patronato de la Fundación y se recogen en el Catálogo Anual.

DESTINATARIOS
Los médicos y médicos colegiados en España que son socios protectores de la Fundación y el personal de los colegios oficiales de médicos, del COCOM y sus fundaciones que también lo sean, así como los familiares de todos ellos, que reúnan los requisitos de acceso a las ayudas. Igualmente, aquellos casos que, al cumplir los criterios establecidos, la Fundación decida concederles la ayuda de forma excepcional.

ACCESO
A las prestaciones se accede únicamente a través de los Colegios Oficiales de Médicos que, mediante el proceso administrativo establecido, certifica el cumplimiento de los requisitos exigidos.

VIGENCIA
La vigencia de las prestaciones es anual, y los beneficiarios deben solicitar su renovación en el plazo establecido, el proceso.

APORTACIONES A LA FUNDACIÓN
Como socio protector el médico colegiado, personal de los colegios, del COCOM y de sus fundaciones que, de forma regular y voluntaria, hace una aportación económica solidaria. Como donante e imputada persona física jurídica que voluntariamente decide hacer una aportación, legado o herencia.

DEDUCCIONES FISCALES
Hasta el 50% de la aportación anual. Excepto País Vasco y Navarra.

Infórmate en www.fpsomc.es y en tu Colegio
@fpsomc

Prestaciones y servicios 2021

Atención social
• Servicio de Información, Valoración y Orientación Social.

Asistenciales
► Orfandad:
- Menor de 21 años.
- Prórroga al cumplir 21 años.
- Beca para estudios oficiales.
- Expedición de título oficial.
- Huérfano con discapacidad.
► Viudez:
- Médico con discapacidad.
- Médico jubilado.
► Médico en formación en I+D+D:
- Educación Infantil (0-3 años).

Dependencia-Discapacidad
► Teleasistencia Domiciliaria (TAD).
► Atención en el Domicilio (SAD).
► Centro de Día/Noche.
► Respiro del cuidador.
► Convalecencia.
► Centro residencial.
► Residencia Siglo XXI.
► Atención Temprana (0-6 años).
► Tratamientos Especiales (6-21 años).
► Autonomía Personal en el Hogar:
- Adaptación del hogar.
- Productos para el cuidado personal.
- Adaptación de vehículo particular.
- Adquisición de vehículo particular adaptado.

Conciliación de la Vida Personal, Familiar y Profesional
► Teleasistencia Domiciliaria (TAD).
► Atención en el Domicilio (SAD).
► Apoyo familiar.
► Centro de Día/Noche.
► Respiro del cuidador para padres.
► Residencia de mayores para padres.
► Residencia Siglo XXI para padres.

Prevención, Promoción y Protección de la Salud del Médico
► Programa de Atención Integral al Médico Enfermo (PAIME).
► Tratamiento y Rehabilitación de las Adicciones.
► Apoyo psicológico a la viudez.

Protección en el Ejercicio Profesional
► Defensa y Protección jurídica por agresión en el puesto de trabajo.

Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte. .



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)

    

Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca